



HCB Harmonika Club Bruchhausen e.V.

Willkommen im Herbst

Der Herbst hat unverkennbar Einzug gehalten – die Bäume werden langsam bunter, die Tage werden kürzer und das Wetter verlangt nach Schal und Jacke. Diese Jahreszeit ist für die Musiker des HCBs die intensivste des Jahres, denn sie bereiten sich auf das Jahreskonzert im November vor. Am **Sonntagabend, den 17. November**, freut sich der HCB Sie zu **„Akkordeon im Schloss“** einzuladen, welches nunmehr zum dritten Mal im Ettlinger Schloss ausgetragen wird. Notieren Sie sich gerne schon jetzt diesen schönen, musikalischen Herbst-Termin in Ihrem Kalender.

Sobald das Programm fertig gestellt ist, können Sie dieses auf www.harmonika-club-bruchhausen.de einsehen.